

**9**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Kein Handy-Parken in Bremen?**

Wir fragen den Senat:

Wie hat sich das Handy-Parken in den Parkhäusern der BREPARK in den letzten zwei Jahren entwickelt?

Aus welchen Gründe hat die BREPARK das Handy-Parken für die Parkhäuser eingestellt?

Wie bewertet der Senat die Einstellung dieser Bezahlungsmöglichkeit trotz positiver Erfahrungen anderer Städte wie Delmenhorst oder Osnabrück?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU